

"Polsek Pacet Gelar Giat Pemantauan Bantuan Pangan untuk Masyarakat"

Cianjur - CIANJUR.PRESS.WEB.ID

Nov 14, 2023 - 22:18



Polres Cianjur Polda Jabar - Personel Polsek Pacet Polres Cianjur melaksanakan kegiatan pemantauan distribusi bantuan pangan pada Selasa, 14 November 2023. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya kepolisian dalam mendukung distribusi bantuan kepada masyarakat. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, melalui Kapolsek Pacet, AKP Hima Rawalasi P, memberikan statemen dan apresiasinya terhadap giat tersebut.

Dalam statemenya, Kapolsek Pacet, AKP Hima Rawalasi P, menjelaskan bahwa

kegiatan pemantauan bantuan pangan dilakukan untuk memastikan distribusi berjalan lancar dan bantuan tepat sasaran. "Kami berkomitmen untuk ikut serta dalam menjaga ketersediaan dan distribusi bantuan pangan, terutama dalam situasi-situasi tertentu yang memerlukan perhatian khusus," ujar AKP Hima Rawalasi P.

Personel Polsek Pacet aktif berada di lokasi-lokasi distribusi bantuan, seperti pusat-pusat distribusi, pasar, dan wilayah-wilayah yang menjadi sasaran bantuan. Mereka memastikan bahwa bantuan pangan didistribusikan dengan tertib, adil, dan sesuai dengan kebutuhan masyarakat. Selain itu, petugas juga memberikan pengawalan dan dukungan logistik untuk memastikan kelancaran proses distribusi.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, menyampaikan apresiasi atas keterlibatan Polsek Pacet dalam kegiatan pemantauan bantuan pangan. "Kehadiran petugas di lokasi distribusi adalah wujud dari tanggung jawab sosial kepolisian untuk mendukung upaya pemerintah dalam penanganan situasi krisis atau pemberian bantuan kepada masyarakat yang membutuhkan," ujar Kapolres.

Masyarakat yang menerima bantuan pangan merespon positif terhadap kehadiran petugas kepolisian. Mereka menyampaikan rasa terima kasih atas peran Polsek Pacet dalam memastikan bantuan pangan dapat tersalurkan dengan baik dan merata. Kegiatan pemantauan distribusi bantuan ini diharapkan dapat memberikan kontribusi positif dalam mendukung kesejahteraan masyarakat di tengah situasi tertentu yang memerlukan perhatian bersama.